

6月は「水無月」、「水・無し・月」と書きますが、「水の無い月」という意味ではありません。「水の月」という意味だそうです。6月は田んぼに水を引く時期で、しかも梅雨になり、雨がたくさん降るので「水の月」となったようです。

## 「力いっぱいやりぬいた」運動会



5月27日（土）天候にも恵まれ素晴らしい運動会になりました。最後まで走り抜く姿、低学年の表情豊かな演技、高学年の力強い演技、必死に応援する姿、負けても勝ったチームを称える姿など、どれもすばらしかったです。運動会という大きな行事に、一生懸命取り組み、成長した子供たちにうれしく思います。そして保護者の皆様の御協力をたくさんいただいた運動会となりました。本当にありがとうございました。

## 交通安全教室

6月2日（金）警察署、交通安全協会の方から、交通事故防止のために守るべきルールやマナーを学びました。

（横断歩道の渡り方、DVD「自転車の乗り方」、自転車点検）  
DVD 視聴では「自転車が危険なのではない ルールを守ろ

うとしない人間の心が危険なのだ」という言葉が印象に残りました。

地域の方に感謝 パトロール隊の方がメンバーを増やしていただき、子供たちの登下校の見守りをしてくれています。ありがたいことです。

